
福原 達也

福原建築 合同会社

千葉県千葉市を拠点に、住宅やマンション、店舗など幅広い現場のリフォーム工事を手がけている福原建築（同）

の福原代表。同氏は 35年以上の経験を積んで得た技術をもとに、最大限顧客に寄り添った低コストかつ高品

質な施工を実現するリフォームの匠
たくみ

だ。法外な値段を請求する悪質な業者にだまされる人を減らしたいという

思いから、綿密なヒアリングを重ね、顧客の予算に沿った適切な提案を徹底している。「お客様の喜ぶ顔こそ

が一番のやりがいです」と語る同氏は、今後も地域の人々に愛される職人として現場に向き合い続ける構えだ。
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ら徐々に口コミで当社の評判が広がって

いき、軌道に乗ることができました。

低価格でリフォーム工事全般に対応する

嶋　あらためて、福原建築（同）さんの

事業内容についてお聞かせください。

福原　当社では戸建てやマンションのフ

ルリフォームはもちろん、キッチンやト

イレ、洗面台などのリフォームにも対応

しています。また、リフォームだけでな

く、内装や外構工事、屋根や外壁塗装に

も対応しているのが強みです。解体業者

や電気業者、水道設備会社など、20 社

以上の協力業者がいるので、住まいに関

する幅広い工事に対応することができる

んですよ。

嶋　リフォーム全般のことであれば、何

でもご相談できるのですね。お仕事をす

るうえで大切にされている点について

も、ぜひ教えてください。

福原　先ほどもお伝えしたように、大手

の下請けをしていた頃、見積りの項目を

見た時に「自分でやるなら半額くらいで

できる」と思うことが多々ありました。

ですから当社では、大手よりも低価格で、

できる限りお客様に寄り添った質の高い

施工を徹底してるんです。

嶋　何よりお客さんの目線を重視されて

いる様子が伝わってきます。

福原　はい。お客様から「何とかこの値

段でリフォームできませんか？」とご依

頼をいただいたら、「できるように考え

ましょう」とお伝えしますし、そうした

少ない予算の場合でも少しでも予算が余

るようにしたいんです。コストを下げる

ぶん、妥協していただく部分も増えます

が、ご納得いただけるまでお客様と共に

一生懸命プランを練ることを心がけてい

ます。おかげさまで、「福原さんに頼ん

でよかった」と喜んでいただける機会も

多くなりました。

嶋　それならば、お客さんとの信頼関係

も一番長続きするでしょうね。

福原　おっしゃる通りです。お客様とこ

の先何十年というお付き合いをしていく

ことが大切ですから、目先の利益は薄く

ても十分だと思っています。

やりがいはお客様の喜ぶ顔を見ること

嶋　ご自身の志を貫くことができて、

きっとやりがいも大きいと思います。

福原　そうですね。やはりお客様の喜ぶ

顔を見た時に、一番のやりがいを感じま

す。また、お客様と二人三脚で打ち合わ

せをさせていただく時間もとても楽しい

んです。その際には、ただ私の意見だけ

を押し付けるのではなく、お客様がご自

身でリフォームを手がけている感覚を

持っていただけるような提案の仕方を心

がけています。

嶋　多くの人が、マイホームに夢と希望

を持って購入します。でも、悪質な業者

は少なからず存在しますし、法外な値段

を請求されていることに気が付かないお

客さんもいると思います。ですから福原

代表のような誠実な業者さんが増えれ

ば、業界のイメージも変わるでしょうね。

今後の目標についてはいかがですか？

福原　こうして地域に根差した町の大工

さんになることが、私が本当にやりた

かったことなんですよ。その夢をかなえ

た今、特に大きな野望などはありません。

これからも自分の手が届く範囲で、すべ

ての責任を自分が負うという自覚を持ち

続け、一つひとつの現場と誠実に向き

合っていきます。

Focus on the topic 顧客からの厚い信頼を得る誠実なリフォームを

▲ 福原建築（同）で手がけたリフォーム工事のビフォーアフター。顧客の要望にできる
限り寄り添い、予算を鑑みたうえで低コストかつ高品質な施工を実現する。
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千葉県を中心にリフォーム工事全般を手がける福原建築（同）。代表の福原達也氏は 35 年
以上の実績を積んで得た高い技術力をもとに、できる限りコストを抑えた高品質な施工を
徹底する。実直な姿勢で現場と向き合う同氏の熱い思いに、タレントの嶋大輔さんが迫った。

数多くの現場をこなし業界歴は 35 年

嶋　千葉県を拠点に、リフォーム工事を

手がけていらっしゃる福原建築（同）さ

ん。まずは、福原代表が建設業界に進ま

れたきっかけを教えてください。

福原　私は中学生の頃に知り合いのペン

キ業者のお兄さんに親しくしてもらって

いて、仕事の手伝いをしていた関係で、

将来は建築関係の仕事がしたいと思って

いたんです。それで中学を卒業してすぐ

に工務店に就職しました。親方のもとで

1から修業を積み、数多くの現場をこな

していったんです。

嶋　そこから独立を決意されたきっかけ

は、一体なんだったのでしょうか？

福原　下請けとしてさまざまな現場に入

る中で、あまりにも高額な見積もり書を

見て驚いたんです。「この工事内容であ

れば、見積書の半額で施工できるのに」

と疑問に感じた私は、よりお客様にとっ

て誠実で嘘のない施工をしたいと考え、

24 歳の時に一人親方として独立しまし

た。業界一筋で突き進み、もう 35 年に

なります。

嶋　正義感を胸に、ずっとこのお仕事を

されてきたのですね。独立当初の状況は

いかがでしたか？

福原　最初はなかなか仕事を受注するこ

とが難しく、貯金を切り崩すなど厳しい

状況でした。しかしある現場で障子の張

り替えをしたところ、お客様の信頼を得

ることができ、住宅のリフォームも任せ

ていただくことになったんです。そこか
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確かな技術でコストを抑えた工事を実現
顧客に寄り添う誠実なリフォーム会社

福原建築 合同会社
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福原 達也
中学校卒業後から工務店に就職し、親方のもと
で 1 から技術を学ぶ。数多くの現場をこなし、
24 歳の時に独立を果たす。悪質な業者にだまさ
れる人を１人でも多く救いたいと、2022 年に福
原建築（同）を設立。業界歴 35 年という豊富な
経験と対応力を武器に、住宅やマンション、店
舗を中心とするリフォーム工事を手がけている。

Company Data>>

「過剰な費用を請求されるお客様をたくさん見

てきたからこそ、自分は誠実にお客様と向き

合いたいんです」とおっしゃっていた福原代

表。代表が自分の家のことのように当事者意

識を持って考えてくれるのは、私たちエンド

ユーザーにとっては非常にありがたいことで

す。これからもお客様ファーストの姿勢を貫

き、多くの住まいを支えていってください！

嶋 大輔（タレント）
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